

本部構内、ルネ付近における放置自動二輪車及び原動機付自転車について

【ご意見・ご要望】(投稿日:2022年12月12日)

現在、百万遍側のバイク駐車場(50cc以上)に数台、ルネには10台近くの放置されていると思われる自動二輪車及び原動機付自転車が存在しています。一部の車両はナンバープレートが剥がされていたり、植物が生えたりしています。

これらの車両について、撤去をお願いできないでしょうか。というのも、特に百万遍側は駐車スペースが少ないため、こうした不要な車両で圧迫されていることは望ましくない状態であると考えているためです。

意見箱における「バイク駐車場の範囲拡大と明確化提案」への回答では「バイク・自転車の実地駐輪台数調査を行い、調査結果に基づきバイクに関しては交通安全上最低限の駐輪台数分のスペースを確保しております。」(2022年5月10日:施設部プロパティ運用課キャンパス安全掛)という説明がなされていましたが、改めて実地調査をするとともに、安全掛はそのスペースの確保に早急に努めるべきであると思います。またこちらの回答にある「満車の際は他の駐輪場の利用もご検討願います」というのは、キャンパスの広さから考えて、あまり現実的な選択肢であるとは考えにくいです。

【回答】(回答日:2022年12月16日)

(回答部署:施設部プロパティ運用課キャンパス安全掛)

本学構内に放置されていると思われるバイクの撤去については、各部局等からの撤去依頼に基づき、キャンパス安全掛において、当該バイクの調査を行い、行政機関とも連携して順次撤去作業を行っています。

バイクの撤去は、自転車と異なり、所有者・使用者を特定し、原則として大学から直接所有者・使用者に撤去を依頼する必要があり、また、ナンバープレートがないものに関しても、撤去後に所有者が現れ、返還を申し出た場合にトラブルに発展するリスクがあるなど、撤去に至るまで相当の時間を要するのが実情です(現在専門家を交え対策を検討しているところです。)

今回いただいたご意見により、該当エリアのバイクの調査を行いたいと思いますが、前述のとおり容易に撤去できない可能性があることをご理解ください。

本部構内に入構する際は歩行者が優先となりますが、百万遍門から徒歩により入構する学生から、百万遍門からのバイクの入構禁止、バイク駐輪場廃止を求める意見も伺っており、バイクの駐輪スペースの拡大に関しては慎重にならざるを得ない状況であると考えております。